

La última cena

Versículos de Estudio

Lucas 22

Bosquejo

Jesús les avisa a sus discípulos que pronto será capturado y será crucificado, esto durante la fiesta de la Pascua. A pesar que los sacerdotes se habían reunido para planear la muerte de Jesús y no querían hacerlo en Pascua (porque sabían que Jesús estaría cumpliendo lo escrito en la biblia como un Cordero y la gente podría darse cuenta).

Vino una mujer a la casa de Simón, el que había tenido lepra, con un perfume muy caro, mientras Jesús comía ella derramó el perfume en la cabeza de Jesús.

Los discípulos se molestaron porque ese perfume se pudo vender por 300 monedas de plata pero Jesús les dijo que ella estaría preparándolo para su muerte.

Ese día Judas fue a hablar con los Sacerdotes y quedó en entregarles a Jesús por 30 monedas de plata, en cuanto estuviera a solas con él se los haría saber.

Era el primer día de la fiesta de los panes sin levadura (14 de nisán o abib) que es cuando se mata al cordero pascual, y sus discípulos querían preparar todo para esa fiesta, pero Jesús les pidió celebrarlo esa noche con sus discípulos.

Los discípulos preguntaron dónde, Jesús les dijo que en la ciudad habría un hombre con un jarrón, si lo siguen hablarán con el dueño de la casa donde entre y le dirán "En qué sala va a comer el Maestro con sus discípulos?" y les mostrará una sala grande, allí preparen todo.

Cuando llegó la hora se sentaron a la mesa y Jesús les indicó nuevamente que moriría pero que uno de ellos era el que lo traicionaría. Judas preguntó si era él (porque ya había hecho trato con los Sacerdotes) y Jesús le confirmó que sí.

Jesús tomó el pan, dio gracias y lo partió, les dijo que era su cuerpo entregado por ellos y que lo recuerden siempre que celebren la cena.

Luego tomó una copa de vino y les dijo que sea su sangre derramada por ellos para un nuevo pacto con Dios para que sean salvos.

Temas

Jesús conocía lo que iba a pasar.

El plan de Dios está reflejado en las fiestas que dejó.

Jesús entregó su cuerpo y su sangre por nosotros para salvarnos.

La última cena

Versículos para Memorizar

None

Ejercicios Espirituales

- Jesús les dijo: «Esto es mi sangre, y con ella Dios hace un trato con todos ustedes. Esta sangre servirá para que muchos puedan ser salvos.
- Marcos 14:24
- Yo creo en Jesús como mi Salvador
- Él dio su vida por mí
- Soy salvo por la sangre de Jesús
- ¿Qué hizo la mujer a Jesús con el perfume?
- ¿Dónde celebraron la pascua Jesús y sus discípulos?
- ¿Quién traicionaría a Jesús?



La última cena

Preguntas

1 ¿Qué hizo la mujer a Jesús con el perfume?

.....

.....

2 ¿Dónde celebraron la pascua Jesús y sus discípulos?

.....

.....

3 ¿Quién traicionaría a Jesús?

.....

.....

Historia

Jesús estaba en el pueblo de Betania, en casa de Simón, el que había tenido _____. Mientras Jesús comía, llegó una mujer con un frasco de _____ muy caro. Se acercó a él, rompió el frasco y _____ el perfume sobre la cabeza de _____.

Algunos de los que estaban allí se enojaron y dijeron: «¡Que desperdicio tan grande! Ese perfume se hubiera podido _____ por trescientas monedas de plata, y con el dinero podríamos haber ayudado a muchos _____.»

Y se pusieron a criticar a la mujer, pero Jesús les dijo:

«¡Dejenla tranquila! ¿Por qué la molestan? Ella hizo por mí algo _____. Esta mujer hizo lo único que podía hacer: derramó perfume sobre mi _____, sin saber que estaba preparando mi cuerpo para mi _____. Les aseguro que esto que ella hizo, se recordará en todos los _____ donde se anuncien las buenas noticias de _____.»

Judas Iscariote, uno de los doce discípulos, fue a ver a los _____ principales y les prometió ayudarlos para _____ a Jesús. Ellos se alegraron al oír esto, y le ofrecieron dinero. Y desde ese momento, Judas buscaba una buena oportunidad para _____ a Jesús.

None

None